



Moderamen
GBKP

Ibadah Keluarga



Senin
01 Juni 2020

PERSIAPAN

- Semua anggota keluarga berkumpul
- Mempersiapkan alat music dan perlengkapan ibadah lainnya

BERNYANYI “LEBIH DARI PEMENANG” (di pandu anak)

Lebih dari pemenang dalam segala perkara,
iblis telah dikalahkan oleh kuasa darahNya
Jika Allah dipihak kita siapa dapat melawan,
kita lebih dari pemenang
Haleluya kibarkanlah panjiNya,
Yesus raja segala raja
Haleluya bangkitlah gerejaNya,
kita lebih...lebih dari pemenang

*lagu dapat diganti dan disesuaikan

BERDOA(ibu)

BERNYANYI KEE NO. 338(Bapa)

Kam ku sembah ulu tuah ajar aku me gelah
Glah nurihi pujin kami lalap la erngadi-ngadi
Lias ras keleng ateNdu jujurkenNdu man bangku
Nteguh paguh la terundu kuasa ras muliaNdu

*lagu dapat diganti dan disesuaikan

PEMBACAAN FIRMAN MAZMUR 62: 6-9

- OT : Hanya pada Allah saja aku tenang,
Anak : sebab daripadanya lah keselamatanku
OT : Hanya Dialah gunung batuku, hanya Dia kota bentengku. Aku tidak akan goyah
Anak : Pada Allah ada keselamatanku dan kemuliaanku;
OT : Gunung batu kekuatanku, tempat perlindunganku ialah Allah
Anak : percayalah padanya setiap waktu, hai umat; curahkanlah isi hatimu dihadapannya
Semua: Allah ialah tempat perlindungan kita. Amin

MATIUS 7: 24 (anak)

TETAP BERTAHAN SETELAH BADAI (ibu)

Alkitab berkata “Bapamu mengirim hujan bagi orang ebnar dan orang tidak benar”. Menjadi orang beriman tidak menghindarkan kita dari kesulitan. Tuhan Yesus membuat sebuah perumpamaan tentang orang yang membangun rumah diatas batu. Orang ini sangat menghormati Tuhan. Orang lain yang bodoh membangun rumahnya diatas pasir. Dia tidak menghormati Tuhan. Lalu hujanpun turun, gelombang datang dan angin kencang menghembus dan menghantam rumah mereka. Tetapi setelah badai berlalu, rumah yang dibangun diatas batu tetap bertahan. Tetapi rumah yang diatas pasir benar-benar hancur.

Di saat-saat seperti ini, ketika penyakit Covid-19 tidak hanya ada di Indonesia tetapi di seluruh dunia, kita seperti dibawa kepada kehancuran, melalui jalan yang gelap penuh ketakutan, masa-masa penuh badai, tapi ini hanya satu bagian kehidupan. Inilah yang disebut hujan bagi siapa saja. Tetapi yang membedakan orang yang menghormati Tuhan dengan tetap menjaga iman dan pengharapannya akan menerima janji Allah, dan akan terlihat sangat nyata ketika badai telah berlalu. Kita tidak akan menjadi korban tetapi kita akan jadi pemenang. Kita akan bertahan, karena Tuhanlah batu karang perlindungan kita.

BERDOA SYAFAAT

- Bersyukur karena telah mengenal Kristus. Berharap agar Yesus selalu menyertai dalam masa pandemic ini hingga saat berakhir nanti keluarga tetap kuat bersama Tuhan.
- Pemerintah pusat sampai pemerintahan desa bekerja sama dengan baik mengatasi masalah covid-19
- GBKP tetap menjadi berkat bagi semua orang

BERNYANYI “AKU INGIN SELALU”

Aku ingin selalu berada di hadiratMu
Aku ingin selalu berlindung dalam naunganMu
Di bawah kepak sayapMu Kau bawa ku terbang tinggi
Melintasi langit biru bagaikan rajawali
Bagai rajawali melintasi gunung tinggi
Bagai rajawali melintasi badai hidup
Di bawah kepak sayapMu
Kau bawaku terbang tinggi
Melintasi langit biru bagaikan rajawali

*lagu dapat diganti dan disesuaikan

PERTOTON TUHAN

BERNYANYI “BAPA TRIMA KASIH”

Bapa trima kasih, Bapa trima kasih
Bapa di dalam surge ku bertrima kasih